
Повелительное наклонение в
норвежском языке. Imperativ i norsk

Чтобы образовать повелительную форму глагола, нужно просто убрать окончание -e в начальной

форме глагола:

å skrive (писать)

å spise (кушать)

Когда  мы  образуем  повелительную  форму  возвратных  глаголов,  то  мы  точно  так  же  убираем

окончание -e у смыслового глагола, а местоимение seg (в различных формах) остается неизмен‐

ным:

å sette seg (садиться)

å skynde seg (торопиться)

Если же глагол кончается на любую другую гласную, кроме -e, то мы просто оставляем глагол как

есть:

å gå (идти)

å bli (становиться)

Выполните упражнения к уроку 

skriv! (пиши! / пишите!)–

spis! (кушай! / кушайте!)–

sett deg! (садись!)–

skynd deg! (поторопись!)–

gå! (иди! / идите!)–

bli! (стань! / станьте!)–

Грамматика норвежского языка speakasap.com

Данные материалы запрещается изменять, преобразовывать или брать за основу. Вы можете их

копировать, распространять и передавать другим лицам в некоммерческих целях при условии

обязательного указания автора (Елена Шипилова) и источника https://speakasap.com
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